

Große Unterstützung für die Bildungsregion Nürnberger Land

## **„12.000 für 12“ – Sparkasse Nürnberg fördert Bildungsprojekte**

**Nürnberg (SN).** Bereits seit 2014 unterstützt die Sparkasse Nürnberg die Initiative „Bildungsregion Nürnberger Land“, um ein hochwertiges und vielfältiges Bildungsangebot im Landkreis Nürnberger sicherzustellen. „12.000 für 12“ heißt es in diesem Jahr, denn die Sparkasse Nürnberg stellt 12.000 Euro für zwölf Projekte zur Verfügung.



„12.000 für 12“: Die geförderte Projektträger gemeinsam mit Landrat Armin Kroder, Sparkassen-Vorstandsmitglied Matthias Benk, Dehnberger Hof Theater-Intendant Ralf Weiß und Röthenbachs Bürgermeister Klaus Hacker. (Foto: Sparkasse Nürnberg)

500 Euro erhält die Forscherklasse „MINTensiv“ der Oskar Sembach Realschule in Lauf für temporäre IT und Laborausstattung zum selbständigen Forschen und Präsentieren von Versuchsergebnissen.

Mit je 2.000 Euro wird das Projekt klasse.im.puls an der Kunigundenschule Lauf 1 und an der Mittelschule Altdorf für die Anschaffung von Musikinstrumenten unterstützt.

2.000 Euro bekommt die Realschule am Fränkischen Dünenweg. Sie wird in Kooperation mit dem Landkreistourismus und dem Fränkischen Albverein Informationstafeln und Schautischen für den Fränkischen Dün(Wanderweg) fertigen und dort aufstellen.

Das Tanztheaterprojekt „Tumult“ erhält 1.000 Euro für pädagogisch angeleitete Arbeit mit den Themen: Gesellschaft, soziale Verantwortung – Umgang mit dem Unbekannten und Menschen aus anderen Kulturkreisen. Tanzpartner e.V. erarbeitet mit Schülern der Grundschulen Ottensoos und der Grundschule Am Forstersberg in Röthenbach jeweils Tanzprojekte, die zum Schuljahresende dem gesamten Schulverbund präsentiert werden.

Für die Lese- und Sprachförderung für Menschen mit Migrationshintergrund „Ankommen, Dabeisein“ der Stadtbücherei Lauf gibt es eine Unterstützung von 2.000 Euro.

Das Dehnberger Hof Theater erhält eine Förderung für drei Projekte: 1.500 Euro für den „Kulturbus“: Damit auch Menschen mit eingeschränkter Mobilität an Kultur teilhaben können, fährt der Kulturbus durch den Landkreis und holt Interessierte an Sammelplätzen zu Theater- und Filmvorführungen ab. 250 Euro gibt es für das Interaktive Klassenzimmertheater „Anders!Sein!“ bei dem von Toleranz und Offenheit vermittelt werden. Mit ebenfalls 250 Euro wird „Theater macht Schule“ gefördert. Hier werden Workshops für interessierte Schüler angeboten. Themenfelder sind der Umgang mit literarischen Texten und der Auftritt vor Publikum.

Für sein Projekt „dinner for one“ erhält das Mehrgenerationenhaus Röthenbach 500 Euro. Hier kochen im Rahmen des Hauswirtschaftsunterrichts die Schüler und Lehrkräfte der Geschwister-Scholl-Mittelschule gemeinsam ein Überraschungs-Abendbuffet.

Für die Sparkasse Nürnberg ist es auch in diesem Jahr ein großes Anliegen, dass Bildungsprojekte mit großer Wirkung unterstützt werden.

„Die Förderung nachhaltiger Projekte im Bereich Bildung und Weiterbildung liegt uns sehr am Herzen. Wir möchten einen umfassenden Beitrag zur Bildung der Menschen in der Region leisten und mithelfen, das Angebot noch stärker zu vernetzen und auszubauen“, so Matthias Benk, Vorstandsmitglied der Sparkasse Nürnberg, bei der offiziellen Spendenübergabe im Dehnberger Hof Theater.

Landrat Armin Kroder weiß dies zu schätzen: „Bei der Unterstützung der Bildungsregion Nürnberger Land zeigt sich einmal wieder, dass wir mit der Sparkasse Nürnberg einen starken und zuverlässigen Partner haben“, betont er, und fügt hinzu: „der Landkreis gehört seit 2014 der Initiative „Bildungsregionen in Bayern“ an, und von Beginn an war die Sparkasse mit großem finanziellen Engagement dabei.“

**Kontakt:**

Marlies Gräbner

Unternehmenskommunikation

Telefon: 0911 230-3851

[marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de](mailto:marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de)